

## ABSTRAK

Orlisius Gonsaga Rasima Asang, 20.75.6887. **Pandangan Gereja tentang Persaudaraan Antar Agama dalam Terang Ensiklik *Fratelli Tutti***. Skripsi. Program Sarjana, Program Studi Filsafat Agama Katolik, Institut Filsafat dan Teknologi Kreatif Ledalero, 2024.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk *pertama*, menjelaskan peranan ensiklik *Fratelli Tutti* dalam membangun persaudaraan antar agama. *Kedua*, menjelaskan apa itu ensiklik *Fratelli Tutti*. *Ketiga*, menjelaskan apa itu persaudaraan antar agama dan nilai-nilai yang terkandung dalam ensiklik *Fratelli Tutti* dalam membangun persaudaraan antar agama.

Dalam mengerjakan skripsi ini, penulis menggunakan metode kepustakaan yakni analisis data skunder. Dalam proses menganalisis data skunder, penulis mengumpulkan data-data dan mempelajari buku-buku yang membahas tentang persaudaraan antar umat beragama dan nilai-nilai yang terkandung dalam ensiklik *Fratelli Tutti* sebagai tanggapan Gereja dalam membangun persaudaraan antar umat beragama. Selain buku-buku, penulis juga mencari data-data dan gagasan-gagasan yang berkaitan dengan konsep persaudaraan antar agama melalui literatur lainnya seperti dokumen-dokumen Gereja, jurnal, artikel, majalah dan sumber internet. Penulis menggunakan Seri Dokumen Gerejawi No. 124 tentang *Fratelli Tutti* sebagai sumber utama.

Penulis menganalisis pandangan Gereja tentang persaudaraan antar agama dalam ensiklik *Fratelli Tutti*. Apakah ensiklik *Fratelli Tutti* mempunyai peranan penting dalam membangun persaudaraan antar agama? Kajian dan analisis ini menunjukkan bahwa ensiklik *Fratelli Tutti* mempunyai peranan penting dalam membangun persaudaraan antar umat beragama. *Fratelli Tutti* memuat nilai-nilai dasar yang harus dikembangkan oleh umat Kristen dalam membangun persaudaraan antar agama yaitu persaudaraan universal, kasih dan solidaritas serta kebebasan dan tanggung jawab umat Kristen untuk membangun persaudaraan dalam kelompok yang multikultural.

**Kata Kunci:** persaudaraan antar agama, *Fratelli Tutti*, persaudaraan universal, dialog agama